

# Mike Tyson (58) pierde entre pifias ante Jake Paul el combate que no debió ser

**BOXEO.** El excampeón volvió al cuadrilátero tras 19 años frente a un youtuber que llegó a hacerle reverencias en el ring.

AP

Las pifias por parte de un público que quería más acción arreciaron cuando Jake Paul bajó los guantes, justo antes del último campanazo, e hizo una reverencia a Mike Tyson, de 58 años.

El homenaje a uno de los mejores pugiles de la historia no persuadió a los aficionados que atestaron las gradas del estadio de los Cowboys de Dallas.

Paul superó la noche del viernes por decisión unánime a Tyson en una pelea que no estuvo a la altura de la publicidad que rodeó el enfrentamiento entre un joven youtuber convertido en boxeador y el excampeón de los pesados.

Todo el odio mutuo expresado durante la preparación previa a la pelea desapareció. Paul incluso se detuvo en el combate para hacer la reverencia.

La pelea no fue apretada en las tarjetas de los jueces. Uno dio a Paul una ventaja de 80-72 y los otros dos evaluaron 79-73.

“Vamos a reconocer a Mike”, dijo Paul en el cuadrilátero, sin mucha respuesta del público que comenzó a marcharse cuando se anunció el fallo. “Es el mejor de la historia en esto. Lo admiro. Él me ha inspirado”.

Tyson se lanzó sobre Paul apenas sonó la campanada inicial y asestó un par de golpes rápidos, pero no intentó mucho más el resto de la pelea.

Ni un menor número de asaltos con una duración más breve pudo traducirse en mucha acción para un veterano de 58 años, en su primera pelea profesional en 19 años, enfrentándose a un novato en el boxeo con esperanzas de luchar por campeonatos en el futuro.



JAKE PAUL ASESTA UN GOLPE A QUIEN LE DECLARÓ ESA MISMA NOCHE SU IDOLATRÍA, MIKE TYSON.

## “ME ASUSTABA”

Paul fue más agresivo después del inicio explosivo de Tyson en los primeros segundos, pero los golpes no fueron muy eficientes. Hubo bastantes puñetazos poderosos pero fallidos. “Traté de hacerle algo de daño”, afirmó Paul. “Me asustaba que él pudiera herirme. Yo traté de hacer lo mismo. Hice mi mejor esfuerzo”.

Tyson principalmente se replegó y esperó a que Paul se acercara a él, con algunas excepciones.

La de Tyson fue su primera pelea oficial desde 2005. Paul comenzó a pelear hace poco más de cuatro años.

“No probé nada a nadie esa noche, sólo a mí mismo”, dijo Tyson. “No soy uno de esos tipos que buscan complacer al mundo. Yo sólo me alegro con lo que puedo hacer”.

Los reguladores del estado de Texas aprobaron el combate

con ocho asaltos limitados a dos minutos. Tyson y Paul, de 27 años, también usaron guantes más pesados, lo que en teoría limita la potencia de los golpes.

Tyson se retiró del boxeo con un récord de 50-6 y 44 nocauts después de perder contra Kevin McBride hace 19 años. Paul debutó como boxeador profesional hace cuatro años y tiene un récord de 11-1 con siete nocauts, peleando principalmente contra exponentes de las artes marciales mixtas y boxeadores veteranos.

## “EN DOS AÑOS MÁS”

Jake Paul cree que en dos años podría luchar por un cinturón de campeonato. Y Mike Tyson no descartó volver al ring.

Pero la pregunta sigue siendo cuándo peleará Paul contra un contendiente en su mejor momento, en lugar de excampeones envejecidos, peleadores de artes marciales mixtas o

boxeadores de trayectoria.

“Creo que podría suceder en los próximos 24 meses”, dijo Paul. “Realmente creo en mis habilidades, mi capacidad y mi poder. Y la división de peso semipesado parece estar abierta para tomarla en ese plazo”.

No hay duda de que el Paul más joven volverá al ring. “Es un muy buen peleador”, dijo Tyson, campeón indiscutible de peso pesado entre 1987 y 1990.

El primer evento deportivo en vivo en la plataforma de streaming Netflix atrajo a decenas de millones de espectadores. Paul sugirió que alcanzó los 120 millones, aunque aclaró que será hasta el martes cuando su empresa, Most Valuable Promotions, proporcione las cifras.

Según informes, Paul recibirá 40 millones de dólares, en comparación con los 20 millones para Tyson por el combate. 